
COMISSÃO

Comissões de Estudante
CIDADE

Ponta Grossa

INFORMAÇÕES DO(A) COORDENADOR(A)

Nome Completo Nº do CRP

Denis dos Santos Costa 08/10950

Edilvânia Maria Graff 08/10274

DATA DA REUNIÃO

07/11/2020
HORÁRIO DA REUNIÃO

09:00
HORÁRIO DE TÉRMINO DA REUNIÃO

10:35

LOCAL DA REUNIÃO

Reunião Online

Presentes
COLABORADOR COM PORTARIA

Nome Completo Nº do CRP Nº da Portaria

Edilvânia Maria Graff 08/10274 119-20

Denis dos Santos Costa 08/10950 120-20

DEMAIS PARTICIPANTES

Nome Completo Profissão Nº do RG

Ana Beatriz Mello Acadêmica de Psicologia 95796990

Carolina Pinheiro Silva de Almeida Prado Acadêmica de Psicologia 389344138

Gabriela de Moraes Sganzerla Acadêmica de Psicologia 104961266

Graciele Torres Ramos de Macedo Acadêmica de Psicologia 124950481

Leonardo Francisco dos Santos Acadêmico de Psicologia 131479387

Patricia Freitas Acadêmica de Psicologia 11611438

Silvana de Fátima Vicente Acadêmica de Psicologia 97740496

PAUTA

1) Planejamento estratégico de Ações para 2021;
2) Criação de rede social da Comissão de Estudantes.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO

1) O início da reunião se deu com a leitura da ata da reunião do dia 17/10/2020;
2) Edilvana relatou da importância de marcarmos uma reunião com a coordenadoria das IES para trocarmos ideias,
estabelecermos parceria e vínculos para trabalho conjunto. Leonardo sugeriu que, como o ano já está se



encerrando, e também devido às demandas no final de semestre, deixássemos para fazer contato com as/os
coordenadoras/es no começo do ano que vêm. A sugestão foi acatada.
3) Denis então questionou sobre como está sendo esse final de semestre, e como será o começo do outro ano.
Leonardo relatou que está bem corrido, com muitos trabalhos a serem feitos. Carolina disse sobre a situação da
Unicentro, que terá o fim do semestre em novembro, e já em dezembro iniciará o próximo semestre. O segundo
semestre está previsto para terminar em maio, mas possivelmente esse prazo vai se estender. Isso porque a
Unicentro permitiu que os cursos da saúde alterem o calendário para que os estágios possam ser realizados
presencialmente. Leonardo ainda apontou para a questão de que muitas/os estudantes podem não estar aderindo
ao convite de participar da comissão por considerarem que é só para aquelas/es que estão nos anos mais
avançados do curso. A partir dos relatos, Denis sugeriu a retomada as atividades da comissão no ano que vem,
também pensando na possibilidade de mais estudantes aderirem.
4) Dando seguimento a discussão, Edilvana propôs que em fevereiro, uma das primeiras atividades da comissão
seja entrar o contato com coordenadoras/es das IES, e marcar uma reunião para estabelecer relações e planejar as
ações da comissão em conjunto com as IES. Todas/os as/os presentes concordaram.
5) Edilvana então perguntou se o horário da reunião (09:00) pode ser mantido, e todas/os concordam. Então foi
sugerido o estabelecimento de um cronograma de encontros e temáticas para os encontros do ano que vêm. Essas
reuniões teriam convidadas e convidados que discutiriam temas que consideramos importantes. Leonardo então
deu a ideia de que uma pessoa seja convidada por mês para fazer uma fala sobre o tema escolhido, o que não
deixaria muita sobrecarrega para organização, e também poderia atrair mais pessoas.
6) Após todas/os concordarem, passamos para a discussão de quais temas seriam interessantes; e elencamos os
seguintes temas:

1. Questões éticas da Psicologia;
2. Capacitismo;
3. Suicídio;
4. Violências em suas diversas facetas (violência contra mulher/crianças/pessoas idosas/ pessoas com deficiência,
etc.);
5. Relações étnico-raciais;
6. Luta antimanicomial;
7. Elaboração de documentos;
8. Gênero e LGBTQIA+;
9. Saúde indígena, exclusão e vulnerabilidade social;
10. Saúde mental de estudantes.

7) Foi sugerida a ideia de um simpósio para falar das violências, já que tema de violência é muito amplo. Porém foi
deixado para decidir se será um encontro único ou um simpósio em próximas discussões. Outro ponto levantado foi
que alguns temas podem ser discutidos na rede social, como uma opção para aqueles temas que não der tempo de
debatermos nos encontros “presenciais-virtuais”. Silvana apontou também para a importância das redes sociais no
movimento de conscientização de violências e de outras questões.
8) Edilvana então falou um pouco sobre a falta de olhar para o sofrimento dos profissionais e estudantes de saúde
e da psicologia, assim como das cobranças e estereótipos atrelados a profissão. Silvana disse da importância de
desmistificar o trabalho da psicologia, tendo um olhar mais humano para as profissionais da área. Ainda comentou
ser muito importante pensar e refletir sobre práticas e estratégias para diminuir o sofrimento das/os psicólogas/os,
mas também para explicar sobre a psicologia fora do senso comum.
9) Finalizando a reunião, foram definidas as datas dos encontros de 2021, a saber 06/02; 20/02; 06/03; 20/03;
03/04; 17/04; 08/05; 22/05; 05/06; 19/06; 03/07; 17/07; 07/08; 21/08; 04/09; 18/09; 02/10; 16/10; 06/11; 20/11;
04/12 e 18/12.
10) Ficou definido que na próxima reunião, dia 21/11, Gabriela Sganzerla fará a ata. E Patrícia também se
disponibiliza para escrever a ata em outras oportunidades.

ENCAMINHAMENTOS

- Levantar nomes de profissionais para ministrarem as reuniões temáticas, e então definir o cronograma de



encontros;
- Propor nomes para a página da comissão no Instagram;
- Mobilizar mais o grupo do Whatsapp, e utilizar o espaço para discussões de ideias e trocas, possibilitando mais
encaminhamentos e direcionamentos para as reuniões;
- De acordo com a possibilidade de cada um/a, abrir as câmeras na próxima reunião, com objetivo de possibilitar
mais contato e proximidade entre as/os participantes.

DATA DA PRÓXIMA REUNIÃO

21/11/2020

COLABORADOR(A) RESPONSÁVEL POR REDIGIR A ATA

Nome Completo Nº do CRP Nº da Portaria

Ana Beatriz Mello Estudante de Psicologia RG 95796990

E-MAIL

ana.am.mello@gmail.com

mailto:ana.am.mello@gmail.com

